



KOMMENTAR

Marcus Stoimaier
Redaktionsleiter Graz und GU
marcus.stoimaier@woche.at

Regierung an ihrer Arbeit messen

Weißer Rauch über dem Rathaus – wir haben eine Stadtregerung. Heute präsentieren ÖVP und FPÖ in der Stadthalle ihr Regierungsübereinkommen, nächste Woche soll dann im Gemeinderat alles offiziell werden und die neue Stadtspitze auch vom Landeshauptmann angelobt werden. Diese Woche ging es sich aus terminlichen Gründen nicht aus, da Hermann Schützenhöfer mit einer hochkarätigen Delegation in China weilte. Bleibt nur der Appell, dass sich die Herrschaften schnell hinter ihre Arbeit klemmen – und auch ein vernünftiges Auskommen mit der KPÖ finden, die immerhin zwei Mitglieder im neuen Stadtsenat stellen wird. Persönliche Eitelkeiten sollten im Wahlkampf zur Genüge bedient worden sein, jetzt sollte man sich wieder aufs Wesentliche konzentrieren und das ist eben die Stadt Graz und ihre Bewohner.

INHALT

Lokales	4-19
Steiermark	20-21
Österreich	22-23
Gesundheit	24-28
Hören	29
Familie	30-32
Bauen&Wohnen	33-35
Wir bauen ein Haus - Teil 7	36
WK Bäderwoche 2017	37
Start in die Fahrradsaison	38
Reise	39
Motor & Mobilität	40-42
Wirtschaft & Karriere	44-50
Kleinanzeiger	51-53
Bauen & Wohnen	54-56
Sport	57-63
Leute	64-67
Wann & Wo	68-71
Impressum	59

BILD DER WOCHE



Ein Feuerwerk der Emotionen

Spektakulär: Mit einer bombastischen Schlussfeier im Liebenauer Stadion gingen die Special Olympics World Winter Games zu Ende. Superstars wie Arnold Schwarzenegger, Helene Fischer oder Andreas Gabelier stellten sich in den Dienst der guten Sache. Die erfolgreiche Bilanz gibt's auf den **Seiten 58/59**.

ABSTIMMUNG DER WOCHE

Schafft Österreichs Team noch die Quali zur Fußball-WM 2018?

So können Sie abstimmen: Ihre Meinung ist gefragt. Sie können jede Woche unter meinbezirk.at an der „Abstimmung der Woche“ teilnehmen.

Hier finden Sie die Frage und das Ergebnis der vergangenen Woche: Ist ein Rauchverbot bis zum 18. Lebensjahr der richtige Weg?

Ja: 81,9 %
Nein: 18,1 %

WORTE DER WOCHE

Graz ist meine Heimat – und egal, wo ich auf der Welt bin, ich werde immer Grazer sein.

Arnold Schwarzenegger weiß eben, wo seine Wurzeln sind.

IN GU VERDIENT MAN MEHR

Das Bruttojahreseinkommen in Graz beträgt im Schnitt 30.064 Euro – in Graz-Umgebung sind's 34.198 Euro.

Graz: 30.064 €

GU: 34.198 €

